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L'Amour, en avons-nous vraiment besoin !!! Ce que j'en pense (je crois pas avoir tort, mais on sait
jamais !!!)

L'Amour, je me pose la question, est-ce que c'est vraiment nécessaire, est-ce qu'on en a besoin ? Vous allez
pensez que je me pose des questions bizarres, mais en faite je réfléchis et je me dis que j'ai toujours été seule,
célibataire, sans copain quoi, (mais je ne désespère pas !) mais finalement est-ce que je suis plus malheureuse
qu'une autre ? Non je crois pas, il y en a qui sont en couple mais qui finalement sont plus malheureuse que moi
(même si je suis pas malheureuse !!) ! 
 
 Alors qu'est-ce qui fait que je suis malheureuse, ben la société, la SOCIÉTÉ, me direz-vous ? Et oui parce
qu'elle nous pousse à nous accoupler, à nous mettre ensemble, à nous normaliser selon ces propres normes
!!!!! Comment nous depeint-on le bonheur dans les médias ? En nous montrant un COUPLE ? Comment nous
décrit-on un avenir réussit ? En COUPLE ? Bref des couples partout, on en vomirait des couples (j'éxagère
mais je suis pas la seule à exagèrer !!!!). Et c'est à cause de ça que je me sens trop différente des autres, de
vous, c'est ce qui pourrait créer un mal-être (mais j'ai réalisé tout ça avant d'en arriver là !). Et dans la rue
quand nous on est célibataire et qu'on croise des couples L'HORREUR, on a honte de regarder, on a pas envie
de regarder, on est dégouté par ce qu'on ne peut pas faire !!!! Parce que finalement on s'interroge on se dit
"Tiens mais pourquoi ma copine Julie à réussit à trouver l'amour ? Et moi j'suis pas assez bien ? Qu'est-ce que
j'ai en trop ou en moins ? Je dois vraiment être affreuse (physiquement ou mentalement même) et je trouve
que c'est terrible de se dire ça, de se poser des questions, d'accord il est normal de se remettre en question,
mais à ce point là c'est terrible, on en vient à se demander si on est un être humain comme les autres !!! Et
certains en vienne à ne plus s'aimer (je vous rappelle qu'il est utile de s'aimer et que ça n'a rien à voir avec
l'egocentrisme, ou l'égoïsme, aimez-vous !!!). 
 
 Le célibataire est finalement heureux, car il vit avec lui-même, il est en accord avec lui-même, il apprend à
vivre avec lui-même, et je pense sincèrement qu'il faut s'aimer avant de pouvoir un jour aimer les autres, et
accepter d'être aimer par eux ! 
 
 Je ne pense pas que le célibat c'est mieux que la vie en couple, je pense juste qu'il ne faut pas penser que c'est
triste le célibat ! Il faut s'accoutumer de cette période, et en profiter pour se chouchouter, pour sortir avec ses
amis, pour faire des tas d'activités !!! Bref j'ai un espoir d'une vie de couple, d'amour, mais je pense que je vais
me liberer de ce fardeau du "pour être heureux, soyons en couple", je suis heureuse avec moi-même (j'essaye
de me persuader) !!! 
 
 Mais je voulais juste dire qu'il faut avoir un regard critique sur notre société, et des conduites en
conséquences, c'est-à-dire, quand vous vous sentez mal dans votre peau parce que vous êtes obèse, est-ce par
rapport à vous, ou par rapport au regard que la société pose sur votre situation, sur votre "handicap", c'est la
société qui crée les handicaps, le célibataire serait donc un handicapé de l'amour !!!! Ca laisse à réflexion !
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